



Pièces 3 Pièces

Superficie 82 m²

Référence 86444216

Prix 639 000 €

Nice Appartement à vendre (06000)



// Nice - Carré d'Or // Situé au 8ème (avant-dernier) étage avec ascenseur d'un immeuble de grand standing, en plein Carré d'Or de Nice, cet appartement de 3 pièces traversant offre un cadre de vie rare, mêlant élégance, lumière et emplacement de premier ordre. A rénover, on découvre une vaste pièce de vie baignée de lumière, ouverte sur une vaste terrasse plein sud, et à ciel ouvert. Au nord, 2 chambres confortables composent l'espace nuit qui est complété d'une salle de bain et une salle de douche. L'appartement est accompagné d'une cave, et un garage en sous-sol peut être acquis en ...

// Nice - Carré d'Or //Located on the 8th (penultimate) floor with elevator of a luxury building in the heart of Nice's Carré d'Or district, this 3-room walk-through apartment offers a rare combination of elegance, light and prime location. In need of renovation, it features a vast living room bathed in light, opening onto a vast south-facing terrace. To the north, 2 comfortable bedrooms make up the night space. The apartment comes with a cellar, and a basement garage can be purchased in addition. A true extension of the living space, the terrace is a privileged place to enjoy the mild ...

MAISON CINO REAL ESTATE

4 bis Quai Papacino, 06300 - 06000 NICE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





